## 「第7回全国クリーンデー」に参加し、本社周辺の清掃活動 を実施しました

株式会社SANKYO(本社:東京都渋谷区 代表取締役社長 石原 明彦)は、一般社団法人 日本遊技 関連事業協会(略称:日遊協)による「第7回全国クリーンデー」に参加しました。

「第7回全国クリーンデー」は日遊協による、全国のパチンコホール、パチンコ・パチスロ関連企業が、地域密着型の社会貢献活動として各事業所周辺の清掃活動を実施する取り組みです。

当社は9月6日(金)に本社周辺、および近くを流れる渋谷川沿いにて清掃活動を実施いたしました。 今後も景観維持に努めてまいります。









## • 「第7回全国クリーンデー~地域大清掃パチンコが日本をキレイに~」概要

・実施期間:2024年9月1日(日)~10日(火)

•活動内容:清掃活動

・実施場所:全国のパチンコホール、パチンコ・パチスロ関連企業の事業所周辺

・活動実績(2018年~2023年):累計10,480箇所、40,829人で実施

活動内容はX(旧Twitter)にて「#クリーンデー」で検索できます。

その他詳細は全国クリーンデーのホームページをご覧ください。

全国クリーンデーHP: <a href="https://web-archive.nichiyukyo.or.jp/cleanday/">https://web-archive.nichiyukyo.or.jp/cleanday/</a>

株式会社SANKYOのプレスリリース一覧

https://prtimes.jp/main/html/searchrlp/company\_id/141077